

# NACIONAL

## FUNERAL POR FERNANDO HERRERO TEJEDOR EN MADRID

MADRID, 12 (Pyresa).— Hoy se cumple el primer aniversario del fallecimiento del secretario general del Movimiento Fernando Herrero Tejedor, en Villacastín. Con motivo, se celebró esta mañana un funeral por el eterno descanso de su alma en la basílica pontificia de San Miguel. La viuda de Herrero Tejedor, María Joaquina, e hijos Fernando María Joaquina, Luis Francisco, Pilar, Carmen María y Carlos, hermanas y otros familiares ocuparon los primeros bancos del templo, así como el ministro secretario general del Movimiento, Adolfo Suárez González, y el vicesecretario, Ignacio García López.

Asistieron también el ministro de Agricultura Virgilio Oñate Gil, los señores Rodríguez de Valcarlos, ex-presidente de los Cortes del Consejo del Reino; Presidente del Tribunal Supremo, señores Silva Melero y

## LA PRENSA DEL MOVIMIENTO SE ADAPTARA A LAS NUEVAS CIRCUNSTANCIAS

**(Blanco Tobio)**

El delegado Nacional de Prensa y Radio del Movimiento, añadió, además, en sus declaraciones a la revista "En Punta" que la servidumbre de esta empresa no es otra que el servicio a la sociedad española. "Una de sus vocaciones presumibles —añadió— es producir una información que vaya al obrero en su propio lenguaje".

Rodríguez Acosta, secretario primero y segundo del Consejo Nacional del Movimiento, Belén Landaburu y Baldomero Palomares; delegados nacionales de Prensa y Radio Manuel Blanco Tobio, de la Sección Femenina, Pilar Primo de Rivera y Saenz de Heredia, y de Educación Física y Deportes, Tomás Palayo Ros, y los ex ministros Raimundo Fernández Cuesta, Mariano Goñi, Nieto Antunez, Ruiz Jaraño, Licinio de la Fuente, López Bravo, Fernando Suárez y Rodríguez de Miguel, entre otras altas personalidades.

El funcionario recordó en la homilía que, junto a la sorpresa desgarradora que supuso la noticia del desgraciado accidente de tráfico que segó la vida de Herrero Tejedor, su familia y sus amigos sintieron la esperanza de los que toman en serio las palabras de Jesús y creen en otra vida mejor más allá de esta.

## HOMENAJE A MONSEÑOR ESCRIVA DE BALAGUER

En la Universidad de Navarra se ha celebrado un acto de homenaje al fundador del Opus Dei y Gran Canciller de la citada Universidad. El actual presidente general del Opus Dei puso de relieve al amor constante, fidelísimo y apasionado del fundador a la Iglesia y al Papa.

PAMPLONA, 12 (Pyresa).— Se ha celebrado en la Universidad de Navarra un solemne acto académico en memoria de monseñor Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, fundador y primer gran canciller de la Universidad de Navarra. El acto fue presidido por don Alvaro del Portillo, actual Presidente general del Opus Dei y gran canciller de la Universidad.

Después de las intervenciones del Rector de la Universidad, profesor Ponz, y del vicerrector, profesor Herranz, el Gran Canciller pronunció un discurso en el que afirmó que la entera biografía de monseñor Escrivá de Balaguer sólo puede explicarse y entenderse en el ámbito de un designio divino que, al atravesar toda su existencia, la configura como instrumento de Dios, escogido precisamente para recordar a la humanidad lo que en su misma alma Dios fue grabando de modo inequívoco. La idea central del mensaje de monseñor Escrivá de Balaguer, dijo más adelante don Alvaro del Portillo, es que la santidad —la plenitud de la vida cristiana— es accesible para todo hombre, cualquiera que sea estado y condición, y que la vida ordinaria, en todas sus situaciones, ofrece la ocasión para una entrega sin límites al amor de Dios, y para el ejercicio activo del apostolado en todos los ambientes.

Al analizar otros rasgos del espíritu de monseñor Escrivá de Balaguer, D. Alvaro del Portillo puso de relieve el amor constante, fidelísimo y apasionado del fundador del Opus Dei a Iglesia y al Papa, que repetidamente le llevó a ofrecer al Señor su vida por la esposa de Cristo y por el Romano Pontífice.

Al término de su intervención Alvaro del Portillo hizo referencia a la fundación de la Universidad de Navarra por monseñor Escrivá de Balaguer y, recordando algunas de sus enseñanzas subrayó: «Cuantos forman parte de la corporación académica se constituyen en familia, en fermento que influye de un modo especial, con influencia poderosa y benéfica en el propio ambiente universitario, donde se cultivan en el ejercicio simultáneo de la libertad y de la responsabilidad personales, y la virtud de la convivencia, sin discriminaciones de ningún tipo. El influjo del alma mater ha formado a los estudiantes en esa mentalidad de servicio —se traducirá en una gran ayuda a la sociedad, a través del trabajo de los universitarios, que contribuirán a una siembra de paz, con la promoción del amor a la verdad, a la justicia y a la libertad».

El solemne acto académico asistieron el claustro de profesores de la Universidad, las auto-

## RODOLFO LLOPIS cobrará su pensión como profesor

Al parecer percibirá dos millones de atrasos

MADRID, 12 (Cifra).—Rodolfo Llopis, ex subsecretario de la presidencia de la República, con cargo Caballero, ex director general de primera enseñanza y miembro del "PSOE" histórico, cobrará próximamente su pensión de retiro como profesor de la Escuela Normal de Magisterio, según ha podido saber "Cifra" en fuentes próximas al partido socialista.

Haciendo las últimas gestiones, se encuentra en Madrid el señor Llopis, que llegó a esta capital procedente de Albi (Toulouse), hace tres días.

Según parece, Rodolfo Llopis cobrará una suma aproximada a los dos millones de pesetas en concepto de atrasos, puesto que en la actualidad cuenta 81 años y se le paga desde los setenta.

Asimismo, se ha podido saber que, a partir de la pensión de Llopis, que fue la primera, se encuentran en tramitación alrededor de mil pensiones más de personas del bando republicano, entre ellas la de Sánchez Abnoz, que, por su condición de catedrático, cobraría unos atrasos aproximados a los tres millones de pesetas.

Llopis, que está en Madrid en viaje privado y sin más implicaciones políticas, gestiona, a la vez, la publicación por editoriales españolas de alguno de sus libros.

## GARCIA TREVIJANO salió de la cárcel

Bajo fianza de medio millón de pesetas

MADRID, 12 (Pyresa).— A las tres y cuarto de esta tarde salió de la prisión provincial de Carabanchel el abogado Antonio García Trevijano, bajo fianza de medio millón de pesetas.

Su esposa, Francine Chouraki, su suegro y su cuñada y secretaria, entraron en la prisión poco antes para acompañarle a la salida, en donde le esperaban Marcelino Camacho, los abogados José Zubia Guinea y Eduardo del Campo Zapata, y Vicente Sainz de la Peña, entre otras personas.

García Trevijano fue detenido con los señores Camacho, Dorronsoro y Aguado el día 29 de marzo último, siendo todos acusados de un posible delito contra la forma de gobierno. Los otros detenidos fueron puestos en libertad el 24 de mayo.

Antonio García Trevijano se negó a hacer declaraciones a su salida del establecimiento penitenciario.

## LOS REYES ACEPTAN TITULOS HONORARIOS DE UNA COFRADIA DE SEVILLA

SEVILLA, 12. (Cifra).— Los Reyes de España, don Juan Carlos y doña Sofía, han aceptado los títulos de Hermano Mayor Honorario Camarero de Honor respectivamente, de la Hermandad Sacramental de Nuestra Señora de la Anunciación.

Esta cofradía sevillana radicada en la parroquia de la modesta barriada de Juan XXIII —visitada por los Reyes de España con ocasión de su visita a Sevilla— y la propuesta de los citados nombramientos fue hecha a SS.MM. por acuerdo de la junta de gobierno de la hermandad.

Al analizar otros rasgos del espíritu de monseñor Escrivá de Balaguer, D. Alvaro del Portillo puso de relieve el amor constante, fidelísimo y apasionado del fundador del Opus Dei a Iglesia y al Papa, que repetidamente le llevó a ofrecer al Señor su vida por la esposa de Cristo y por el Romano Pontífice.

Al término de su intervención Alvaro del Portillo hizo referencia a la fundación de la Universidad de Navarra por monseñor Escrivá de Balaguer y, recordando algunas de sus enseñanzas subrayó: «Cuantos forman parte de la corporación académica se constituyen en familia, en fermento que influye de un modo especial, con influencia poderosa y benéfica en el propio ambiente universitario, donde se cultivan en el ejercicio simultáneo de la libertad y de la responsabilidad personales, y la virtud de la convivencia, sin discriminaciones de ningún tipo. El influjo del alma mater ha formado a los estudiantes en esa mentalidad de servicio —se traducirá en una gran ayuda a la sociedad, a través del trabajo de los universitarios, que contribuirán a una siembra de paz, con la promoción del amor a la verdad, a la justicia y a la libertad».

El solemne acto académico asistieron el claustro de profesores de la Universidad, las auto-

## DETENCION DE MIEMBROS DEL P.S.O.E. EN MADRID

Entre ellos, una mujer de Vall de Uxó

MADRID, 12 (Cifra).— Seis miembros del PSOE han sido detenidos a primeras horas de la tarde de hoy cuando salían de un despacho próximo a la plaza de Cuatro Caminos, de esta capital, según informan fuentes próximas a la organización socialista.

Los detenidos —algunos de los cuales portaban carnets del partido— son: Ramón Marco Soler, de Vall d'Uxó (Castellón); Marta Llupart Ferrer, de Baleares; Jaume Castell Ferrer, de Valencia; y José de la Cruz Escalona, Francisco Serrano Espinosa y Luciano González, los tres de Málaga.

A las veinte horas de la tarde de hoy, Felipe González, Luis Yáñez y Luis Gómez Lorente acudieron a la Dirección General de Seguridad para interesarse por sus compañeros. El jefe superior de Policía les comunicó —según informaron— que los detenidos serían puestos en libertad en breve.

## ACTO DE AFIRMACION NACIONAL EN VILLAVIEJA

DOMINGO, 12 HORAS

### BLAS PIÑAR

COMIDA DE HERMANDAD EN BAR CABIS. RETIRADA DE TICKETS HASTA LAS 12 H.

¡«Estoy por la reforma —añade Blanco Tobio— y nadie me ha dicho nada en contra de esto. En consecuencia, la Prensa y Radio del Movimiento están apuntados en cuerpo y alma a la reforma constitucional, porque España lo necesita y porque la demanda que queremos satisfacer es de 1976 y no de 1936. Apoyaremos esa reforma que podrá a España en un marco político que conforme unas nuevas normas operativas del Estado».

♦ Cerrar y abrir periódicos

Sobre la reforma interna de la organización que está a su cargo, el delegado nacional manifiesta que lo primero que necesita es completar los datos que ya tiene e podemos cerrar algunos periódicos más y abrir otros. En España hay un desnivel de distribución de los medios. Voy a tratar de equilibrar la densidad de información que llega a las provincias. Operaré cuando sea el momento basando en una política de datos objetivos, como cuales son las tendencias y predilecciones de la gente joven, etc.»

## EL CONDE DE BARCELONA, EN MARBELLA

MARBELLA, 12 (Pyresa).— Ha llegado al puerto deportivo José Benús, de Marbella, el yate «Gloria», en el que viaja el Conde de Barcelona, quien permanecerá en esta localidad hasta el lunes, a las tres de la tarde. Don Juan de Borbón lleva ya dos años sin venir a Marbella, por lo que se ha dedicado a recorrer el puerto y sus alrededores, y esta tarde jugará una partida de Golf en el campo de Nueva Andalucía.

## La modificación del Código Penal, en el Boletín de las Cortes

MADRID, 12 (Cifra).— El Boletín Oficial de las Cortes publica hoy los puntos concretos acordados por el pleno, en relación a la modificación de determinados artículos del Código Penal, relativos a los derechos de reunión, asociación, expresión de las ideas y libertad de trabajo.

Asimismo, se anuncia la adscripción temporal de Juan José Alonso-Villaricos, Gabriel Cisneros, Rafael Díaz-Llanos, Manuel María Escudero, Jesús Esparbén de Arteaga, José Luis Melián G., Gregorio López-Bravo, Andrés Reguero Guajardo y Antonio Segovia Moreno a la Comisión de Justicia, encargada de estudiar la citada reforma del Código Penal.

## IMPORTANTE SOCIEDAD DE AMBITO NACIONAL

PRECISA PARA SU DELEGACION EN CASTELLON, DE JOVEN CON SERVICIO MILITAR CUMPLIDO, PRACTICO EN MATERIA DE SEGURIDAD SOCIAL. CONDICIONES A CONVENIR

Interesados, llamen al teléfono 22 14 30, para concertar entrevista. (Ref. O. C., CS-7470)

## Funeraria "LA MAGDALENA"

EL SERVICIO Y LAS INSTALACIONES QUE CASTELLON SE MERECE. TURNO PERMANENTE. CALLE NAVARRA, 84 TELEFONO 22 01 97

## MUEBLES TERRAZA Y JARDIN

Todos Tárrega. Enmedio, 50 Tel. 22 47 45

## Dio a luz en plena calle

HUELVA, 12. (Pyresa).— La popular barriada de Nuestra Señora del Rocío fue escenario de un curioso suceso protagonizado por doña Manuela Sánchez Millán al dar a luz ésta en plena calle y sin ninguna clase de asistencia médica. El hecho se produjo poco antes de las dos de la madrugada momentos en que en el primer bloque de la citada barriada junto a la iglesia del mismo nombre comenzaron a oírse gritos de auxilio.

El vecindario acudió alarmado a las ventanas de sus respectivos pisos intentando localizar la procedencia y el motivo de las llamadas que en solicitud de ayuda lanzaba una voz de mujer, pero cual no sería la sorpresa cuando estos gritos se vieron cortados por un llanto de un bebé. En la misma acera junto a uno de los portales una mujer acababa de dar a luz.

Los primeros en acudir a socorrer a doña Manuela en el difícil trance en que se encontraba fueron los hermanos Andrés y Dolores Largo Martín de 20 y 18 años, quienes con gran decisión no dudaron en prestar a doña Manuela la ayuda más urgente que ésta necesitaba. Andrés hizo como pudo lo más

## EL PODER Y LA PRENSA

Respecto a la incredulidad de

Los mapas del tiempo previstos para mañana dan altas presiones sobre todo el país, con vientos flojos del Suroeste. Con esta situación, cabe prever para mañana cielo parcialmente nublado, con alguna nevada en Galicia y puntos de Asturias. En las zonas del interior habrá nubosidad de evolución diurna, con riesgo de algún amago tormentoso aislado. Despejado o poco nuboso en las demás regiones. Las temperaturas continuarán altas.

## DOS HERMANOS, AHOGADOS EN EL DUERO

ARANDA DE DUERO, 12. (Pyresa).— En Aranda de Duero se ha registrado un lamentable suceso, en el que han perdido la vida, ahogados en el río Duero, dos hermanos de cuarenta y cinco y treinta y cuatro años de edad, Félix y Carlos Cuevas Pérez, industriales, el primero de ellos casado y con dos hijos.

Ambos hermanos se encontraban bañando en el río Duero con un sobrino. Al regresar al punto de partida, le fallaron las fuerzas a Félix y reclamó ayuda. Hermano y sobrino se lanzaron nuevamente al río, pero la corriente arrastraba a los tres. El sobrino pudo asirse a una rama y salvar su vida, mientras que los dos hermanos desaparecieron en el agua.

Los cadáveres han sido rescatados horas después.

## EL TIEMPO CALUROSO EN TODO EL PAIS

MADRID, 12 (Pyresa).—Durante las últimas 24 horas, el cielo ha permanecido casi despejado en toda España, registrándose intervalos nubosos en puntos de Canarias, Galicia y golfo de Cádiz. Hubo nieblas matinales en el Cantábrico, alto Ebro y Baleares. Se registraron vientos fuertes en la zona del Estrecho.

Las temperaturas han permanecido superiores a lo normal en la mayor parte del país, destacando los 36 grados de máxima en Sevilla, Córdoba y Badajoz, y los 9 grados de mínima en Lugo, Sorla y Teruel.

INFORMACION TECNICA Y PRONOSTICO

Los mapas del tiempo previstos para mañana dan altas presiones sobre todo el país, con vientos flojos del Suroeste. Con esta situación, cabe prever para mañana cielo parcialmente nublado, con alguna nevada en Galicia y puntos de Asturias. En las zonas del interior habrá nubosidad de evolución diurna, con riesgo de algún amago tormentoso aislado. Despejado o poco nuboso en las demás regiones. Las temperaturas continuarán altas.

## Funeraria "LA MAGDALENA"

EL SERVICIO Y LAS INSTALACIONES QUE CASTELLON SE MERECE. TURNO PERMANENTE. CALLE NAVARRA, 84 TELEFONO 22 01 97